

Actos en Roma tras la beatificación

Estos son los actos principales que se celebrarán en Roma tras la beatificación de Álvaro del Portillo, del 29 de septiembre al 2 de octubre.

29/09/2014

Traslado del cuerpo del beato Álvaro a la basílica de San Eugenio (29 de septiembre, a las 13 (hora Argentina)

Del 29 de septiembre al 2 de octubre, los fieles que lleguen a Roma, podrán

acudir a la basílica de San Eugenio (viale delle Belle Arti 10), donde serán colocados provisionalmente los restos mortales del nuevo beato, para facilitar la afluencia de numerosos fieles. El traslado del cuerpo del beato Álvaro desde la iglesia prelaticia de Santa María de la Paz hasta la basílica de San Eugenio tendrá lugar el lunes 29 a las 13 (hora Argentina).

Exposición Álvaro del Portillo y África

En esos mismos días se podrá visitar –en el patio de la basílica– una exposición sobre la vida del nuevo beato, y sobre varias iniciativas sociales y educativas que impulsó en diversos países. Se promoverá también una colecta para el desarrollo de tres proyectos relacionados con la atención a la mujer y a la infancia que surgieron por deseo de Mons. del Portillo en

Nigeria, Costa de Marfil y la República Democrática del Congo, así como para la creación de un fondo de becas para sacerdotes de África que estudian en Roma (www.harambee-africa.org).

Misas de acción de gracias (30 de septiembre)

En las basílicas de San Juan de Letrán (a las 6:00 de la mañana -hora Argentina-) y Santa María Mayor (a las 11:30 -hora Argentina-) presididas respectivamente por los cardenales Agostino Vallini (vicario general de Su Santidad para la diócesis de Roma) y Santos Abril y Castelló (arcipreste de la basílica liberiana).

Audiencia general con el Papa Francisco (1 de octubre, a las 5:00 de la mañana -hora Argentina-)

Se puede participar en la audiencia general con el Papa Francisco en la Plaza de San Pedro, para manifestar

de este modo su unión con el Santo Padre y su agradecimiento por la beatificación.

Adoración eucarística y bendición con la reliquia del beato Álvaro del Portillo (2 de octubre)

El 2 de octubre, a las 13 (hora Argentina) se celebrará en la basílica de san Eugenio (Roma) un acto de adoración eucarística, seguido por una bendición con la reliquia del beato Álvaro y el traslado de su cuerpo a la cripta de la iglesia prelaticia de Santa María de la Paz.

Más información sobre actos en Roma: <https://opusdei.org/es-es/article/presentadas-las-actividades-en-roma-con-motivo-de-la-beatificacion/>

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/actos-en-roma-
tras-la-beatificacion/](https://opusdei.org/es-ar/article/actos-en-roma-tras-la-beatificacion/) (20/02/2026)